



Die Kolpingsfamilie trifft sich am Montag, den **02. März 2015** um **19:00 Uhr** im Gemeindezentrum. Apotheker, Joachim Padberg spricht zu dem Thema: „**Medikamentenmissbrauch – Tabletten können auch krank machen.**“



Die ARG trifft sich am Montag, den **02. März 2015** nach der Heiligen Messe um 8 Uhr zur Versammlung.



Der **Ursulakreis** trifft sich am **Dienstag, 3. März** um **19:30 Uhr** im **kleinen Saal des Gemeindezentrums St. Joseph** zur Information und zum Gespräch über den kommenden **Weltgebetstag der Frauen 2015 – Bahamas**.

Außerdem werden wir miteinander bereden, nach welchen Rezepten wir im **April (fleischlos) kochen**.



Die kfd St. Joseph lädt am **14. März** von **10:00 – 18:00 Uhr** zu einem **Besinnungstag** in das Gemeindezentrum ein. Mit der Referentin, Frau Mohrkamp, werden wir uns mit Frauengestalten aus dem Alten Testament unter dem Titel: **Frauen aus der Bibel – Mütter des Glaubens – beschäftigen**. Alle interessierten Frauen sind herzlich eingeladen. Telefonische Anmeldung bitte bis zum 6. März bei Frau Jöxen (Tel: 30 49 34). Kostenbeitrag: 5,00 Euro

Die **Osterausgabe** des **Pfarrmagazins niko** erscheint am Wochenende **14./15. März 2015**. Die Verteiler können die Hefte zu den Öffnungszeiten im Gemeindebüro abholen. Für den Bezirk **"Meerbruchstr."** wird immer noch ein Helfer gesucht, der auf Dauer oder wenigstens probeweise die katholischen Haushalte dort versorgt. Außerdem wäre es hilfreich, wenn zwei, drei Tatkräftige das niko-Team am Freitagvormittag (13. März) bei der Anlieferung und Sortierung der 5000 Exemplare unterstützen könnten. Meldungen an bernhard.knaffla@online.de oder an das Gemeindebüro.

Impressum:

Der "Blickwinkel" wird herausgegeben im Auftrag des Gemeinderates der katholischen Gemeinde St. Joseph, Essen Katernberg, in der Pfarrei St. Nikolaus.
Redaktion: Christian Fischer, Pastor Bernhard Jakschik, Bernhard Knaffla, Karl-Heinz Kizina-Hobrecht, Manuela Walbaum.

Sie sind herzlich eingeladen, sich am Blickwinkel durch Artikel und Leserbriefe zu beteiligen.

Bitte senden Sie Ihren Beitrag an x.blickwinkel@gmx.de



Begreift ihr meine Liebe? Zum Weltgebetstag von den Bahamas am 6. März 2015

Traumstrände, Korallenriffe, glasklares Wasser: das bieten die 700 Inseln der Bahamas. Sie machen den Inselstaat zwischen den USA, Kuba und Haiti zu einem touristischen Sehnsuchtsziel. Die Bahamas sind das reichste karibische Land und haben eine lebendige Vielfalt christlicher Konfessionen. Aber das Paradies hat mit Problemen zu kämpfen: extreme Abhängigkeit vom Ausland, Arbeitslosigkeit und erschreckend verbreitete häusliche und sexuelle Gewalt gegen Frauen und Kinder.

Sonnen- und Schattenseiten ihrer Heimat – beides greifen Frauen der Bahamas in ihrem Gottesdienst zum Weltgebetstag 2015 auf. In dessen Zentrum steht die Lesung aus dem Johannesevangelium (13,1-17), in der Jesus seinen Jüngern die Füße wäscht. Hier wird für die Frauen der Bahamas Gottes Liebe erfahrbar, denn gerade in einem Alltag, der von Armut und Gewalt geprägt ist, braucht es tatkräftige Nächstenliebe auf den Spuren Jesu Christi.

Rund um den Erdball gestalten Frauen am **Freitag, den 6. März 2015**, Gottesdienste zum Weltgebetstag. Frauen, Männer, Kinder und Jugendliche sind dazu herzlich eingeladen. Alle erfahren beim Weltgebetstag von den Bahamas, wie wichtig es ist, Kirche immer wieder neu als lebendige und solidarische Gemeinschaft zu leben. Ein Zeichen dafür setzen die Gottesdienstkollekten, die Projekte für Frauen und Mädchen auf der ganzen Welt unterstützen

Lisa Schürmann, Weltgebetstag der Frauen – Deutsches Komitee e.V. .

**Auch in unserer Gemeinde feiern wir wieder den Weltgebetstag
als ökumenischen Gottesdienst**

um 15:00 Uhr in der evangelischen Kirche am Markt.

**Nach dem Gottesdienst treffen wir uns zum gemütlichen Beisammensein
und**

**Gedankenaustausch im evangelischen Gemeindezentrum.
Herzliche Einladung an alle Gemeindemitglieder zu diesem
besonderen Gottesdienst.**



Vater-Kind-Zeltlager

Liebe Väter,

wir wollen in der Zeit vom **12. Juni – 14. Juni 2015** ein **Vater-Kind-Zeltlager** für Kinder im Kindergarten- und Grundschulalter beim Bauern Hüttemann in Schermbeck anbieten. Wenn Ihr Lust habt, mit Euren Kindern ein Wochenende für 35 € bei Spiel und Lagerfeuer zu verbringen, dann meldet Euch bis zum 30. April an. Es zählt die Reihenfolge der Anmeldung bis zur Grenze von ca. 16 Vätern und 30 Kindern.



Es wäre gut, wenn Ihr ein eigenes Zelt mitbringen könntet.

Anmeldung und Information: Thorsten Jöxen (Tel.: 2894747) und Martin Neuhaus (Tel.: 3644004).

Besondere Gottesdienste und Angebote in der Fastenzeit

Dritter Bibelabend in der Fastenzeit

Wir treffen uns am **5. März** im Konferenzraum des Pfarrhauses St. Joseph, Joseph-Schüller-Platz 5. An diesem Abend wollen wir uns in Form des Bibelteilens mit dem Evangelium des dritten Fastensonntags (Joh 2, 13-25) befassen. Alle Interessierten sind herzlich zur Teilnahme eingeladen. Vorkenntnisse und Erfahrungen mit Bibelarbeit sind nicht erforderlich.



„Helau Familiensonntag“ -Familienkarnevalsfeier 2015-

Im Anschluss an eine tolle Karnevalsfeier haben wir einige Eindrücke gesammelt:

Alex (5 Jahre): „Gummibärchen von der Leine angeln war am Besten.“

Hendrik: „Allein für die funkelnden Augen der Kinder beim Kamellewerfen hat sich die ganze Vorbereitung gelohnt.“

Nicola: „Woran man merkt, dass es eine ‚kirchliche Karnevalsfeier‘ war? Wer sonst würde Zeitungstanz zu ‚Laudato Si‘ machen? Aber das rockte, egal ob Römer oder Minion, Spiderman oder Schneemann, Kermit oder Clown.“

Benjamin (12 Jahre): „Die Musik war toll“

Joshua (10 Jahre): „Wir haben Besentanz, Verkleidungssack und Reise nach Jerusalem gespielt; dabei ist mir vom im Kreis laufen schlecht geworden. Und weil ich dann vom Stuhl gerutscht bin, habe ich verloren.“

Rebecca (2 Jahre): ... (voller Begeisterung mit von der Partie, daher im Anschluss eingeschlafen)

Martin Neuhaus

